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相談役  山﨑 尚人・大内 幸敏 

監  事    松本 好正                                 

※Web参加 

理 事  大嶋 理沙 

監 事  佐藤 英俊 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 奥村 康裕 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 【神奈川新聞】がん征圧キャンペーン出稿の案内【資料】 7月 25日（木） 

2 神奈川県_甲状腺モニタリングに関する基礎研修について【資料】 7月 29日（月） 

3 令和 7年 春叙勲推薦 7月 29日（月） 

4 JART災害対策委員会 被災者調査及び災害による会費免除申請について【資料】 

 7月 30日（火） 

5 第 26回神奈川看護学会広告掲載について 入稿 7月 31日（水） 

6 健康チャレンジフェアかながわ実行委員会の開催について【資料】 8月 1日（木） 

7 "JART 功労表彰および永年勤続表彰候補者の推薦について 8月 1日（木） 

8 令和６年度告示研修 県立がんセンター ③④          8月 3日 4日（土日）                                                          

9 令和 7年関東甲信越学術大会神奈川大会 JART会議（打ち合わせ） 8月 5日（月） 

10 令和７年度以降原子力災害医療事業補助金について【資料】 8月 5日（月） 

11 【保険医協会】後援依頼承諾 8月 5日（月） 

12 【日本診療放射線技師会】学生向け告示研修 北里大学        8月 6日 7日（火水） 

13 令和６年度神奈川県公衆衛生協会長表彰候補者推薦 8月 7日（水） 

14 学術大会 JART 決済システムの使用について 8月 7日（水） 

15 令和６年度横浜市社会福祉・保健医療功労者市長表彰の被表彰者の決定 

8月 8日（木） 

16 JART令和 6年度レントゲン週間イベント開催の補助申請 8月 8日（木） 

17 超音波スクリーニング研修講習会 2024東京 後援依頼承諾 8月 8日（木） 

18 第 19回医療の質安全学会学術集会 後援依頼承諾 8月 8日（木） 

19 KART 災害（震災）被害確認 8月 9日（金） 

20 KART登記手続きよる署名 8月 10日（土） 



 

2024-3 月理事会  その他報告事項  

1. 第 43回神奈川県病院学会の開催について（ご案内） 【（公社）神奈川県病院協会】  

2. 第 20回がん克服シンポジウムの開催について（ご案内）【がん克服シンポジウム実行委員会】  

3. がん征圧月間運動ポスターの掲示について（依頼） 【（公財）かながわ健康財団】 

4. 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 3回シンポジウムについて 

【（公社）神奈川県医師会】  
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4 

21 JART 災害（震災）被害報告 8月 12日（火） 

22 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 3回シンポジウムについて

【資料】 8月 19日（月） 

23 2役会                                 8月 21日（水） 

 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

1 "第 70回神奈川県公衆衛生学会の開催及び演題の募集について 8/7 

理事・監事・相談役 

2 "告示実技研修のお願いとお知らせ(備品・消耗品）8/15 告示研修準備委員会 

3 [神医連] ハロー横浜出展について 8/19 渉外委員会 

4 求人掲載依頼       9 施設 

5 県会員の動向  ７月 31日現在  1596名  賛助会員 32社   

 

2－2業務執行状況報告 

   各委員会報告 

 

審議事項 

   3-1  

  3-１-1 令和 7年度関東甲信越学術大会神奈川について    

  3-１-2 2024年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会の開催について【資料】 

  3-１-3 放射線友の会 後援依頼 【資料】    

  3-１-4 第 70 回神奈川県公衆衛生学会への協賛広告の募集について【資料】  

  3-１-5 第 43回神奈川県病院学会における展示ブースのご利用について 

 

   3-2 各委員会からの審議事項    

3-2-1 乳房触診モデル（ファントム）貸出依頼 渉外委員会 

3-2-2 研究会開催案内の HP掲載依頼について【資料】 広報システム委員会 

3-2-3 神奈川県診療放射線技術講習会 講師謝金について 学術委員会 

3-2-4 第 1回放射線診療実践セミナー 講師謝金について 学術委員会 

3-2-5  のぼり旗、配布用エコバッグの追加購入について     渉外委員会 

  3-2-6 藤原会計事務所 契約更新について           財務委員会 

  3-2-7  事務所電話機更新料について              財務委員会 

  3-2-8  災害発生時マニュアル作成について           災害対策委員会 

 

3-3 その他   

3-3-1 入会時の免許証写しについて 

3-3-2 納涼会について  

 

閉会 



＊回答が必要な文書 

１．  2024年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会の開催について 

【神奈川県病院医療関係団体連絡協議会】  

２．  第 70回神奈川県公衆衛生学会への協賛広告の募集について【神奈川県公衆衛生協会】   

３．  健康チャレンジフェアかながわ 2024実行委員会の開催について 

【健康チャレンジフェアかながわ実行委員会】済 

 

議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 7月理事会議事録確認について 

田島会長）令和 6 年 3 月理事会議事録を承認する。 

 

質問、修正、追記無し。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1. 【神奈川新聞】がん征圧キャンペーン出稿の案内【資料】 

田島会長）締め切りまで時間が無かったので、メールで審議させていただきま

した。ご承認を得ましたので、申し込みをさせていただきました。その後の対

応は総務にお願いしています。 

 

2. 神奈川県_甲状腺モニタリングに関する基礎研修について【資料】 

田島会長）神奈川県甲状線モニタリングについての基礎講習会については吉田

常務理事にお願いしています。JART からも同様に案内が届いています。吉田

常務理事に県内での対象者について調査いただきました。県内にモニタリング

に関する講習に登録されている方が 50 人程います。その方たちに、この基礎

講習を受けていただき、その後に中核講習というのがあり、その講習を受ける

と初めてスタッフになれるとのことです。この基礎講習を受講しないと中核講

習が受けられないので、災害対策委員会の早瀬理事から案内を送付していま

す。 

早瀬理事）今回の甲状腺簡易測定研修のご案内を自然放射線量測定協力機関の

13地区の担当者にさせていただいて、可能であれば施設の方から受講生を出し

ていただきたいということで、依頼させてもらいました。3施設ほど返信があ

り、「基礎講習を受けてないが、どのように受ければよいか」とありましたの

で、e ラーニングで受講可能と説明をさせていただきました。 

田島会長）ありがとうございます。中核研修の件についてはどうでしょうか。 

吉田常務理事）基礎講習を受けた方が、この甲状腺の簡易測定研修か 中核人材

研修のいずれかを受講することになります。現在、JART では中核人材研修よ

りも、甲状腺の方を受けてほしいということなので、そちらを重点的に案内し

ております。 

田島会長）ありがとうございます。原子力ネットワーク会議で 1 年以上前から

放射線技師にお願いしたいと言われていましたが、現実味を帯びてきました。

神奈川でも 20 人程候補者がいるということですから、是非勧めていただきた

いと思います。もちろん、理事の方でも、是非やってみたいという方は基礎講

習を受けていただければと思います。毎年、北里大学でやっている講習が基礎

講習と思っていましたが、別のようです。 

吉田常務理事）そうです。北里大学での講習は、神奈川県が独自でやっている

実技研修です。国というか、規制庁の管轄のものとは別のものです。 

田島会長）ありがとうございます。災害対策委員会の方でまとめてもらえると

ありがたいです。よろしくお願いします。 

 

3. 令和 7年度春叙勲推薦 

田島会長）春の叙勲の推薦をしております。 

 

4. JART災害対策委員会 被災者調査及び災害による会費免除申請について

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【資料】 

田島会長）JART の災害対策、災害調査、 調査及び災害による会費免除申請に

ついて連絡が来ています。東北で洪水の災害がありました。JART でも、災害

があった場合は報告をいただきたいとのことです。災害等があった場合、申請

すると会費が免除できるとのことです。災害等が起こった場合は、私の方で申

請しなければならないと考えております。先日、震度 5 弱の時にも JART へ報

告させていただきました。 

 

5.  第 26 回神奈川看護学会広報掲載について 

田島会長）第 26 回神奈川看護学会広報掲載について、入稿したという報告を

受けました。 

 

6.  健康チャレンジフェアかながわ実行委員会の開催について【資料】 

田島会長）神奈川健康チャレンジフェアかながわ実行委員会 が開催されます。

これは、渉外委員会の金岩常務理事にお願いしています。今年もイベントが開

催されるということですね。 

金岩常務理事）そうです。 

 

7. JART 功労表彰および永年勤続表彰候補者の推薦について 

田島会長）JART 厚労表彰および永年勤続表彰の候補について推薦が来ていま

す。これは総務委員会にお願いしてあります。委嘱状の発送等で事務局も忙し

いと思いますので、追々進めていただければと思います。 

 

8. 令和 6年度告示研修 県立がんセンター 

田島会長）告示研修の報告です。神奈川県立がんセンターで本年度 3 回目、4

回目をやってきました。後ほど、告示研修委員会から報告があります。 

 

9. 令和 7年関東甲信越学術大会神奈川大会 JART会議（打ち合わせ） 

田島会長）令和 7 年度関東甲信越学術大会 神奈川大会の打ち合わせに、引地実

行委員長と 2 人で参加しました。 

 

10. 令和７年度以降原子力災害医療事業補助金について【資料】 

田島会長）令和 7 年度以降の原子力災害医療事業補助金についてですが、原子

力災害についての協定を結んだことにより、補助金申請が来ています。これは

災害対策委員会にお願いしました。 

11. 【保険医協会】後援依頼承諾 

田島会長）保険医協会から後援依頼が来ています。先月の理事会で承認を得ま

したので、提出しました。 

 

12. 【日本診療放射線技師会】学生向け告示研修 北里大学 

田島会長）学生向け告示研修で北里大学行ってきました。 私と、引地副会長で

対応してきました。実に真面目に受けていました。やることは全く同じです

が、すごく楽しそうに受講されていました。学生さんに 「楽しいですか」と質

問したら、「楽しい」、「本当にこれで医療に携わるのだなっていうイメージが

湧いた。」という話をしていました。個人的には、病院実習に告示研修の様な

ものを取り入れても良いのかなと思いました。例えば、清潔な手袋の付け方が

わからない状態でしたので、実習でやってみるのも良いのかなという印象を持

ちました。学生向けの告示研修は今回だけとなりますが、この様な感想を持ち

ました。引地副会長、どうですか。 

引地副会長）今回限りということで、学生達の夏休み期間中の開催となりまし

たが、実家からわざわざ戻ってきた学生もおり、全ての学生が集中して受講し

ていました。懸念としては、既卒の方で国家試験を合格していない方に対する

対応がありますが、今後検討されるということをきいていおります。 

田島会長）ありがとうございます。東京でも養成学校同士が合同で開催すると

いう話しを聞いています。専門学校の学生は既に授業のカリキュラムの中に入

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

っていますので受講の必要はないですが、国家試験に合格できなかった人に対

して、どう対応するか検討されていて、幾つかの学校が集まってやるというお

話でした。 

 

13. 令和 6年度神奈川県公衆衛生協会長表彰候補者推薦 

田島会長）令和 6 年度の神奈川県公衆衛生協会会長表彰の推薦をさせていただ

きました。 

 

14. 学術大会 JART 決済システムの使用について 

田島会長）学術大会 JART 決算システムの使用についてですが、これは、関東

甲信越学術大会実行委員長から後ほど説明があります。 

 

15. 令和 6年度横浜市社会福祉保健医療功労者市長表彰の被表彰者の決定 

田島会長）令和 6 年度横浜市社会福祉保健医療功労者横浜市長表彰ですが、表

彰者が決定しました。神奈川県医療情報システム研究会前代表のジングウジ 

コウジ様、神奈川県乳房画像研究会役員で、事務局を長く務めていただいてい

るミモト キクコ様の 2 名が受賞されることになりました。表彰式が 11 月 12

日に関内ホールで行われます。寄稿原稿の依頼をお願いいたします。 

木本常務理事）承知しました。 

 

16. JART 令和 6年度レントゲン週間イベント開催の補助申請 

田島会長）JART の令和 6 年度レントゲン週間の補助金ですが、東京都と折半

になりましたので、私の方で申請書を書いて提出しました。先日、受理された

という返信がありましたので、9 月の藤沢のイベント時の物品に使用したいと

お願いしています。理事会にて決定するとのことですが、時間的に間に合わな

いかも知れません。大内相談役、JART の理事会はいつ頃開催されるでしょう

か。 

大内相談役）2～3か月に 1 回開催しますが、月末ではありません。 

田島会長）資料の提出いつ頃でしょうか。 

大内相談役）JART の理事会では決定せず、地域理事が決定していました。 

田島会長）了解しました。金岩常務理事、物品購入の際は、確認された方がい

いかもしれません。 

 

17. 超音波スクリーニング研修講習会 2024東京 後援依頼承諾 

田島会長）超音波クリーニング研修講習会ですが、先月の承認をいただきまし

たので、後援承諾として提出しております。 

 

18. 第 19回医療の質安全学会学術集会 後援依頼承諾 

田島会長）第 19回医療の質安全学会学術集会の後援依頼ですが、こちらも先

月承認をいただきましたので、後援承諾として提出しています。 

 

19. KART 災害（震災）被害確認 

田島会長）先日、KART 災害被害確認を出させていただきました。地震の震度

が 5 弱でしたので、私の方で判断し出させていただきました。この件について

吉田常務理事に資料つけてもらいました。原子力規制庁のものですが、以前

は、震度 5 以上の時は建物等の確認報告義務がありました。今回、震度 5 とい

うことで確認をさせていただきました。県内の被害に関しては 武笠常務理事の

組織委員会に確認いただき、一時的な交通機関の乱れ、停電や断水はありまし

が、大きな被害は無いとの報告を受けました。その旨を JART に報告させてい

ただきました。今回はいい経験になったと思います。後ほど、吉田常務理事作

成の資料を確認したいと思います。 

 

20. KART 登記手続きよる署名 

田島会長）KART の登記手続きについてですが、登記に私の自筆のサインが必

要とのことで対応させていただきました。 
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21. ＪＡＲＴ災害（震災）被害報告 

＊19. ＫＡＲＴ災害（震災）被害確認参照＊ 

 

22. 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 3回シンポジウ

ムについて【資料】 

田島会長）日本医師会の地域に根ざした医師会発動 プロジェクト第 3 回シンポ

ジウムについての案内が来ています。ハイブリッド開催で、9 月 21 日土曜日、

14 時から 16 時半の 2 時間半です。web の方は、web の申し込みが必要です。

web で出られる方は web で申し込んで下さい。広報システム委員会は、ホーム

ページに掲載をお願いします。現地の日本医師会館に行くという方は手を挙げ

ていただければ、 私の方で取りまとめて神奈川県医師会に出します。申し込み

期間が 9 月 18 日までとなっていますので、会場に参加される方は、9 月 10 日

迄に、私にメールにて連絡をください。案内については、後程、皆さんにメー

ルをさせていただきます。 

 

23.2役会 

田島会長）2役会を開催しました。 

 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

1 "第 70回神奈川県公衆衛生学会の開催及び演題の募集について 8/7 

2 "告示実技研修のお願いとお知らせ(備品・消耗品）8/15  

3 [神医連] ハローよこはま出展について 8/19 

田島会長）今年もハローよこはまがあります。医療専門職連合会の方で出店す

るということです。昨年、ブースが小さかったとの声が挙がりましたので、今

年は 2 ブース を借りて開催するということです。渉外委員会の方に依頼してい

ます。何か質問あるでしょうか。 

4 求人掲載依頼       9 施設 

田島会長）今回の求人数は 9 施設と多かったです。1 施設取り下げがあり、広報

の印南委員から報告が来ました。 

5 県会員の動向  ７月 31日現在  1596名  賛助会員 32社 

田島会長）賛助会員の入会は、先月話しをした、株式会社 JVC です。退会が 3

社あります。株式会社六濤。エーザイ株式会社。エーザイは、ブラッコジャパ

ンの傘下に入りましたので、そのまま退会ということになりました。 もう一つ

は、富士フイルムヘルスケア横浜営業所です。富士フイルムメディカルに統合

され、営業所自体が無くなりました。残念ながら少しずつ減ってきています。

お知り合いやご施設に出入りしている会員でないメーカーがおりましたら、会

員なりませんかと誘っていただけると助かります。特に関東甲信越学術大会で

は、機器展示や賛助会員の企画も予定しているようなので、是非、参加しませ

んかとお願いして下さい。何か総体的にご質問ありませんか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P16～ 

小檜山理事）委員会は今月、開催しておりません。役員連絡票、全てをまとめ

て、8 月 7 日事務局に提出しております。それから、就任許可依頼書、委嘱

状、就任報告書の発送を 8 月 9 日金曜日に事務局より行っております。続きま

して、法人登記手続きですが、8 月 14 日、小檜山の方で法務局に追加資料提出

して登記手続き完了となっております。その他会長より報告がありましたが、

2024 年がん征圧キャンペーンの広告掲載依頼を事務局より担当者へ連絡して

おります。それから、学術委員会でフレッシャーズセミナーの講師依頼状の作

成、発送の依頼がありましたので、8 月 9 日に発送しております。総務からは

以上となります。 

小檜山理事）富安常務理事、報告ありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富安常務理事）ございません。 

小檜山理事）引地副会長、なにかありますか。 

引地副会長）ございません。 

小檜山理事）江川副会長、なにかありますか。 

江川副会長）ないです。 

会場・Webとも意見なし。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P18～ 

安藤常務理事）まず残高表 A になります。紙面の通りとなっております。仮払

金、 そして 22,500 円、仮受金 16,000 円です。次、残高試算表になります。正

会員の入会金は、通常入会 3 名、新卒 11 名で 116,000 円でした。正会員会費

収入は 紙面の通りとなっておりまして、納入率が 62％です。昨年度 60％でし

たので、前年度より 2％ほどの伸びとなっております。賛助会員は 3 社入金が

ありました。次のページ、20 ページになります。公１は渉外委員会の会議費と

して 5,000 円計上されています。次のページ、22 ページをお願いいたします。

公 2 は会議費 9,000 円、旅費交通費 16,300 円、通信運搬費 14,108 円が計上さ

れています。公 3、公 4、他 1 から他 3 は紙面のとおりです。 

次は 23 ページ、お願いいたします。まず、臨時雇用賃金として、事務局への

夏季一時金を支出しています。旅費交通費等は紙面の通りとなっております。

また関東甲信越の会長・副会長の宿泊費を計上しています。租税公課として固

定資産税と、雑費として税理士事務所への中元を計上しております。その他紙

面の通りとなっており、当月末残高は 62,923,547 円でした。 

その他、報告として、事務局のマンションの理事会が 8 月 30 日 9 時から開催

されます。議案として、関係あるところが建物管理費です。毎月 3 万 1939 円

が計上されておりますが、修繕金積み立て費の値上げが審議され、承認される

と本会では 1 月あたり 5,611 円、年額で 67,7332 円増額となります。これは、

大規模修繕費のための積み立てで、大規模修繕が今のままだと 10 年後になっ

てしまうため、5 年後に行いたいため、 その程度の値上げが必要であり、審議

されるということになります。結果は次月の理事会で報告したいと思います。  

審議事項 1 点目は税務管理費です。予算は 660,000 円です。今年度分の

660,000 円の執行について後ほどご審議ください。 

審議事項 2 点目は、事務局で使っている NTT のビジネスホンの更新です。年

額が 7,680 円です。こちらも後ほどご審議願います。 

田島尚人理事何か追加ございますか。 

田島理事）私からは追加ございません。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3．組織委員会 

武笠常務理事より報告 P25～ 

武笠常務理事）各地区との回覧事項は 6項目で資料に記載の通りです。7月の

理事会報告は 8月 6日に回覧しています。先ほど会長から報告があったように

8月 9日の地震を受けて各地区の災害状況報告を依頼しました。14 地区のうち

10 地区から返信があり、会員、会員家族、職場、自宅等に大きな被害はありま

せんでした。震源地に近かった厚木市を含む県央地区と松田町を含む西湘地区

では一時的な停電、断水、ガスの停止などがあったということです。8 月 15 日

近辺には連続して地震が起こったので、震源に近かった西湘地区、県央地区、

伊勢原秦野地区、相模原地区に追加の被害調査を行いましたが、特に被害は出

ていませんでした。今回の調査はグーグルフォームでやらせていただいたので

すが、データ送信先の問題で、自分たちでデータ管理ができないことが分かっ

たので、今後どのように調査を行うか豊田理事と相談し、また今回の調査のこ

とについて地区委員の方々に感想を聞きながら検討をしていきたいと思いま

す。 このあと災害対策委員会の方からどのレベルで被害状況調査を行うかとい

う基準や判断について報告があると聞いていますので、それに合わせていこう

と考えています。最後に、神奈川放射線だよりの地域だよりついては、相模原

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区松本会長、横須賀三浦地区川原委員から寄稿していただきました。ありが

とうございます。26～28 ページに寄稿文を載せていますので確認ください。

次回、9 月 6 日にハイブリッド開催で委員会を行います。豊田理事、何か追加

ございますか。 

豊田理事）私の方からは追加ございません。 

田島会長）災害連絡の難しいところは連絡網です。私が知っている地域では、

連絡網にメールを使用すると、パソコンを開けないと確認できないため、

LINE を使用していると聞いたことがあります。色々な事例を踏まえて今後の

連絡方法を考えていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P29～ 

宮内常務理事）委員会は 8 月 9 日に、事務所と web で行っています。各事業の

進捗確認と、実践セミナーの企画検討を行っています。当日、地震があって、

少しざわざわしましたけれども事務所は無事でした。続いて、神奈川放射線だ

より、医療の中の放射線は 9 月号で、診療放射線技師の業務拡大という内容で

私が書いております。11 月号は、ポータブル撮影について、井嶋幹事にお願い

してあります 。続いて、県の技術講習会です、資料に、案内のポスター、プロ

グラム、要綱と謝金の案をつけております。8 月 1 日に、県の担当者と打ち合

わせを行っています。今までの担当部署は医療課でしたが、課名が変わり、医

療整備・人材課という名称に変わっております。私と引地副会長、井嶋幹事で

対応しています。昨年度とほとんど同じですが、１点だけ違うのが、講師依頼

状への謝金の記載も県で行っていただけると了承を得ました。本理事会で謝金

が承認されましたら、依頼状の発送をお願いしたいと思います。ホームページ

掲載資料と募集の案内もできていますので、9 月 6 日からと受講申込み開始予

定として進めております。会誌、ホームページへの掲載は、改めて相談させて

ください。あと、講師謝金ですが、先月の理事会で、交通費支出の距離による

基準があるのではないかというご意見いただきましたので、規定確認しまし

た。JART の規定でも、距離による基準はなかったということを確認しており

ますので、改めてご審議いただきたいと思っております。あと、厚生委員会の

前原常務理事に相談ですが、施設調査案内と一緒に案内のポスターを同封お願

いしたいと思っております。続いて、放射線実践セミナーです。こちらも第 1

回のポスターができていますので、資料につけております。 第 1 回が救急で遭

遇した所見クイズということで、10 月 3 日に zoom のウェビナーで行います。

当院の櫻井委員と私の方で講師を務めます。8 月 26 日、来週の月曜日から申し

込み開始したいと思いますので、皆様、周知をお願いします。第 2 回は 11 月

15 日に胸部画像について、胸部画像研修会を兼ねた内容で、 横浜市大附属病

院の松下先生にお願いしております。こちらも案内を作成中です。8 月の委員

会は 9 月 13 日を予定しています。JART 関連事業ですが、来週に、フレッシ

ャーズセミナーが川崎市立川崎病院で行われます。38 名の申し込みがありまし

た。基礎技術講習会は来年度の 2 月に開催予定で、講師選定中になります。理

事の皆様にお願いしたいことが 1 つありまして、歯科パントモ領域の講師の選

定が難航していまして、決まってないという状況ですので、お知り合いの方で

ご紹介していただけたら助かります。よろしくお願いします。審議事項は後ほ

どお願いします。以上です。新田理事、追加ありますでしょうか。 

新田理事）私から追加はありません。 

宮内常務理事）引地副会長、追加ありますでしょうか。 

引地副会長）引地副会長）フレッシャーズセミナーの各施設でのご案内ありが

とうございました。前回は 27 名ほどの参加だったので、10 名程度増えており

ます。入会促進に繋がればと思っております。伊藤副会長より入会促進の話を

いただくのでよろしくお願いいたします。以上です。 

田島会長）歯科領域がいないそうです。歯科領域で話せる技師さんをご存じで

したらお教えお願いします。 

稲垣理事）歯科領域の講師ですが、来週に地区会がありますので、鶴見歯科大

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学附属病院にお願いしてみます。 

宮内常務理事）宜しくお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P44～ 

金岩常務理事）渉外委員会は 8 月 23 日に開催しております。議事録が 46 ペー

ジからあります。 イベント報告ですけれども、小田原市の子育て支援フェステ

ィバルが 8 月 18 日日曜日に開催されました。パルメ小田原というところで、

乳がんのファントム触診体験と骨密度測定を行いました。報告書が 49 ページ

にありますので参照ください。 触診体験が 118 名も骨密度が 156 名でした。

スタッフは渉外委員会から 3 名、西湘地区技師会が 8 名の計 11 名で、次にイ

ベント予定としましては、藤沢市市民祭りが 9 月 21 日に予定しています。藤

沢駅のコンコースです。乳がんのファントム触診体験と骨密度測定を予定して

います。先ほど会長からお話ありました通り、 JART からのレントゲン週間イ

ベントグッズを使用します。資料の方には補助金と書いてあります。こちらの

方がなくなりました。次に 10 月 13 日にピンクリボンが今年もあります。 小

田原健康フェスティバルですが、こちらの方は 10 月予定となっています。10

月 20 日の日曜日 にダイナシティーで開催することが決定しました。乳がんの

ファントム触診体験のみを行います。西湘地区技師会と合同で参加します。川

崎区の子育てフェスタですが、確認しましたら、イベント規模を縮小したいと

いうことで、技師会の不参加の可能性があるということです。一応、 スタッフ

の派遣はできるということで、乳がんのファントム触診体験をさせてもらえな

いかという打診はしています。ハロー横浜は 11 月 10 日に蔵の華パークで予定

しています。次に健康チャレンジ神奈川ですが、 翌日ですね、事前の打ち合わ

せがありまして、参加しました。日時は、11 月 23 日土曜日 の 12 時から 16

時。場所は、クイーンズスクエアみなとみらいのところに戻ります。第 10 回

目の開催ということで、何かしらコンサートもやるということ 話されていまし

た。次に備品購入ですけれども、骨密度ののぼり旗が今 1 本しかないので、骨

密測定ののぼり旗と、血管年齢ののぼり旗はないので、追加しようと思いま

す。資料の 54 ページに見積もり書があります。あと、配布用の物として、エ

コバックを配っていますけれども、 こちらの方が残り少ないので、こちらも追

加しようと思います。3 万 5500 円です。55 ページにあります。審議事項は後

ほど話をしようと思います。豊田理事、何かありますか。 

豊田理事）藤沢市民まつりとピンクリボンふじさわですが、湘南地区技師会が

協力していただけるとお聞きしましたので、組織委員会から湘南地区技師会の

方へお願いさせていただいております。 

田島会長）のぼり旗とエコバックも審議事項でしょうか。購入品は予算内であ

れば承認となりますので、審議事項で検討しましょう。 

会場・Webとも意見なし。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P57～ 

木本常務理事）木本常務理事）委員会は先日の 8 月 20 日火曜日に、ウェブと

対面でのハイブリッドで行いました。内容に関しましては書面にてご確認くだ

さい。神奈川放射線だより 312 号、9 月号は 9 月 30 日の月曜日発行予定で

す。8 月 30 日を締め切り日とさせていただきます。巻頭言は伊藤副会長、コラ

ムは田島尚人理事になります。次ページご覧いただいて、312 号の目次案とな

ります。編集木本からは報告以上です。小菅理事、追加事項ございますか。 

小菅理事）ありません。 

木本常務理事）江川副会長、追加事項ございますか。 

江川副会長）追加ありません。 

会場・Webとも意見なし。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P59～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

津久井常務理事）8 月の定例委員会は開催をしておりません。活動報告としま

して、次年度の関東甲信越放射線学術大会に向けてのホームページの整備とい

うことですけれども、中村理事を中心として、そのポスターを考えています。

候補が上がっているのは、今 4 つほどですが、先日、新しく 3 つ、4 つほど、

少しずつ変えています。それで検討をしています。 もし、こういうのがいいで

すというような意見ありましたら、遠慮なさらずに広報システム委員会の方へ

ご連絡いただければと思います。ホームページの内容についてですが、

KANAGAWA70 から安全管理委員会に変更する件につきまして、 作業をアレ

ジナーレが 8 月 26 日、 来週の月曜日にするということが決まりましたので、

ご報告させていただきます。その他のところで、PC のリプレースですが、事

務局の町田さんから連絡いただきまして、 PC が非常に遅くなってきていると

いうことで難儀しているみたいなので、更新作業を急ぎたいと考えておりま

す。現在、印南委員の方で、トーテックアメニティによる会員システムの移行

と、クラウド設定などの作業に伴う見積書を依頼しています。機種選定と含め

まして、早めに作業していきたいと思います。まとまりましたら、また審議を

お願いすると思います。アクセス数と掲載数は資料にありますので、皆さんご

覧になってください。私からは以上です。奥村理事、何かありますでしょう

か。 

奥村理事）特にございません。 

津久井常務理事）中村理事、いかがですか。 

中村理事）特にありません。 

田島会長）ありがとうございます。綺麗なポスターですね。何かご意見があり

ましたら広報システム委員会に連絡して下さい。使用している写真は、権利と

か大丈夫なものでしょうか。 

中村理事）すべてロイヤリティーフリーのものです。 

田島理事）使用して問題ないということですので、どれを選択するかは、広報

システム委員会に一任します。津久井常務理事にお願いがあります。理事会が

始まる前に奥村理事にも話しをしましたが、 会員情報システムの件で、昨年 

65 歳以上の会員が 4000 円になるということを、システム上で分かるようにし

ていだきたいとお願いしたと思います。現在、そのシステムの会社とやり取り

しているとの話しを聞きましたので、対応できるか確認をしていただきたいで

す。 

津久井常務理事）承知しました。内容による詳細はどの様なものですか。 

田島会長）詳細は、安藤常務理事と奥村理事に伝えてあります。 

津久井常務理事）承知しました。 

田島会長）すみませんが、よろしくお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P62～ 

前原常務理事）委員会は 8 月 6 日に実施しています。 紙面の通りでございま

す。ウォーキング大会、施設調査について検討しています。ウォーキング大会

は間もなく開催日でございます。参加申し込みが 16 名になります。厚生委員

会の方で 7 組、 理事の皆様で 6 組いただいております。1 週間ほど前に開催案

内、詳細のところを メールでご連絡しますので、よろしくお願いいたします。

続きまして、施設調査ですが、 案として、放射線技師の教育、研修状況につい

ての調査、あと育児休業に関する調査をしようとしていましたが、ボリューム

が結構大きくなり、 今年度は育児休業の方を集中して検討し、 調査を進める

ことになりました。来年度、育児休業に関する会員調査を実施し、施設調査の

方は放射線技師の教育、研修状況についての調査の実施を考えています。今年

度の施設調査は作成中です。最後に google form の調整をし、9 月に皆様に確

認いただいて、10 月初旬発送、 10 月末締め切りで解析報告書作成、3 月号会

誌掲載を目標としております。 前原の方からは以上ですが、武笠常務理事、追

加で何かございますか。 

武笠常務理事）ウォーキング大会の募集に多くの参加ありがとうございます。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガイド料が 7000 円発生して、現金払いか振込みかと言われたのですが、振込

手数料予算化してないので現金で当日お渡しすることになりました。以上にな

ります。 

前原常務理事）ありがとうございます。新田理事、追加で何かございますか。 

新田理事）私からは追加ありません。 

田島会長）メールで拝見させていただきました。今後もよろしくお願いしま

す。 

会場・Webとも意見なし。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P64〜 

吉田常務理事）会議はメール会議にて行っております。令和 6 年度のビッグレ

スキュー神奈川についてですが、今年度の 5 月ぐらいから県の単独開催になる

可能性が非常に高いので、技師会の参加はないかもしれないという感じだった

のですが、ビッグレスキューの情報が全然入ってこないので、今どうなってい

るのか確認の連絡を入れ 返信をいただきました。県の方からの回答としまし

て、 昨年度は県と市で共催となっていたが、今年度は県の単独開催となってい

るので、例年に行っている市町が設定する医療救護所訓練は行うことはでき

ず、地域の災害医療対策会議から医師を含む医療チームの派遣がメインとなる

予定ということで、このことから 訓練内容変更が必要となり、医師の指示の下

で活動を行う医療チームの活動を想定することが困難な状況ということで、例

年、技師会様は救護所における医療チームの活動としても参加していただいて

いましたが、今年度参加はございませんということでした。見学は可能だとい

うことなので、参加見学をしたいという方は、ご連絡いただければ見学の申し

込みをしたいと思っております。本部訓練の様子は、見に行きたいと思ってい

ます。 

神奈川県放射線技師会の災害対策マニュアルの作成をしなければいけないとい

う話を、以前から委員会の場でしていたのですが、この度南海トラフ地震への

警戒情報と、神奈川県においても震度５弱の地震がありました。それに伴い、 

神奈川県内においていつ大規模な地震が発生してもおかしくないことから、災

害対策マニュアルを作成、整備して、神奈川県放射線技師会の果たす役割を明

確にしたいと考えています。この後審議をしていただきたいと思っておりま

す。 

自然放射線量測定について、今月も 14 地区全てから報告がありました。続け

ていこうと思います。吉田から以上です。早瀬理事、何かありますでしょう

か。 

早瀬理事）特にありません。 

田島会長）ビッグレスキューの参加については残念ですが、見学は可能なよう

です。もし見学したいという方がいましたら、吉田常務理事に連絡をお願いし

ます。吉田常務理事の方で取りまとめてもらい見学する形としたいと思いま

す。後程メールにて皆さんに締め切りをお知らせください。災害対策マニュア

ルについては、後後程審議したいと思います。 

 

会場・Webとも意見なし。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P79～ 

坂野常務理事）今月は委員会を開催しておりません。メールでの進捗確認のみ

行いました。小児 CT 調査の進捗ですが、アンケート結果を 4 分割のサイズに

まとめたものと、説明文を皆さんの施設に送付しております。 みなさま、アン

ケートの協力ありがとうございました。今のところ放射線安全管理委員会のメ

ールには質問等々は来ていませんが、個人的に 1 点だけ質問がきました。小児

CT に関する内容ではなく、CT の件数が多いところの CT 台数についての質問

ですが、わかる範囲で回答しようかと思っています。一般撮影の論文は提出し

てあるので、査読待ちになっています。小児股関節の生殖腺防護のアンケート
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については、現在担当者を中心に作成中です。箇条書きで書いている程度で、

形にはまだなっていませんが今後進めていきたいと思います。今月は以上で

す。稲垣理事、何かありますか。 

稲垣理事）ありません。 

会場・Webとも意見なし。 

 

11.告示研修準備検討委員会   

引地副会長より報告 P80～  

引地副会長）委員会の開催はしておりません。神奈川県がんセンターにて 8 月

3 日、4 日に開催しております。実施報告書、会計報告をご確認ください。修

了者は 47 名です。次回の開催予定ですが、9 月 22 日、23 日に相模大野で開催

します。ファシリテータおよび看護師は記載の通りです。次々回は 11 月末に

横浜市立大学福浦キャンパスでの開催を予定しております。KART ホームペー

ジへ開催案内の掲載をお願いします。 

田島会長）ありがとうございます。何かご質問ありますか。次は、9 月 21 日か

ら先行予約が始まるようです。質問はありますか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

審議事項 

3-1-1 令和 7 年度関東甲信越学術大会神奈川大会について 

引地副会長） 

・大会名称について 

2025 年度関東甲信越診療放射線技師学術大会と決定いたします。ポスター、

依頼書等を作成するにあたって統一した名称を使用してください。 

・JART との打ち合わせについて 

先ほど会長からお話がありましたが、8 月 5 日に実施しております。会場費を

かなり心配されていたので、その辺りの説明をさせていただきました。参加登

録費について、会員と非会員を差別化せず、同じ金額とする旨提案しました

が、JART では会員、非会員という差別化を考えほしいというところが大勢を

占めているようです。田島会長から再度検討するという回答をしております。

また、早めに広報を始めていくようご指摘いただきました。現在作成中の大会

ポスターや、大会ホームページの開設等で広報をしていきたいと思っておりま

す。 

・大会会場について 

申し込みが完了し、予約金を今月末の期限に入金するよう事務局に依頼してお

ります。  

・大会ポスター、大会ホームページについて 

広報システム委員会にて大会ポスター作成中です。完成後はメール等で配信し

ていただければと思います。また、ホームページ作成についても広報システム

委員会へ依頼しておりますのでよろしくお願いいたします。 

・参加登録システムについて 

総務委員会と財務委員会で検討していただいております。第 20 回神奈川放射

線学術大会で使用したペイベントと、JART からお借りすることができるシス

テムの２つのシステムを検討中です。JART のシステムの方は参加登録や

JART ポイント登録が容易ですが、コスト的には、参加見込み人数で試算する

と、利用料金に約 10 万円程度差が出るという結果となっており、ぺイベント

の方が安価です。会長からも、手間なく簡便な手法をということ確実な JART 

へのポイント申請が実施できる JART システムが良いのではないかとご意見を

いただいております。JART システムを使用する場合、仕様の変更や、契約期

間等、不明確なところがありますので、JART へ確認した上で再度、財務員会

と総務委員会で検討していただき、決定したいと思います。 

・大会プログラムについて 

プログラムの雛形を 提案させていただいたのですが、プログラムの内容につい

ては学術委員会と放射線安全管理委員会で担当いただき早急に検討ください。

大会長からも早急に対応するようご指摘いただいております。指示が遅く申し

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-1-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-1-3 

訳ありません。よろしくお願いいたします。なお、市民公開、特別公演等も企

画はしておりますが、内容はまだ決まっておりません。候補者等ご意見を出し

ていただければと思います。 

・ 参加登録開始と演題登録開始時期について 

昨日の 2 役会で決定させていただいています。登録システム、演題募集の準備

をお願いします。懇親会も企画の中にはありますので、こちらの方は伊藤副会

長のチームがさせていただいているので、会場等を含め検討始めていただけれ

ばと思います。私から以上になります。 

田島会長）2025 年度関東甲信越診療放射線技師学術大会というのが正式な名

称になります。JART との打ち合わせですが、過去の学術大会にいたっては、

実行委員を各県から募っていたということがあるので復活してもらえないかと

の話しが挙がりました。他県に実行委員をお願いすると、交通費、宿泊費、会

議費等が発生します。これに関しては、検討して南関東の会議時に返答します

と答えてあります。その他には、分科会や JSRT との合同開催に向けたミニセ

ッションを検討して欲しいとのことでした。そういう企画があれば、集客が見

込めるということだと思います。これも少し検討して行きたいと思います。そ

ろそろ内容を詰めて依頼等をかける時期ですので、皆さんで検討して行きたい

と思います。市民公開講演で、こんな方に講演をお願いしたいというのがあり

ましたら、ご提案いただきたいと思います。何かご質問ありますか。 

吉田常務理事）講師の謝金の予算はどのぐらいですか。 

田島会長）30 万ぐらいを想定していますが、要相談です。JART および各県か

らの資金は全て会場費となります。運営費は、会員の参加登録費となります。

12 年前の関東甲信越学術大会神奈川大会時と比べ、同様の大会費用になるかと

思います。会場費が上がった分、参加費を 2000 円値上げしました。前回 400

人参加がありましたが、今回も 400 人の参加があるとすると 80 万円のプラス

になります。更に、今回抄録集の作成をせず電子抄録にするとなると、50 万円

程費用の削減ができます。つまり合計でおよそ 130 万円のプラスが出ることに

なります。前回は会場費で 210 万円使用しましたが、プラス分の 130 万円足す

とおよそ 340 万円となり、今回の確保した会場費と同額になります。ただし、

運営費に関しては、400 人では足りないと思いますので、後 100 人、500 人以

上は参加して欲しいと考えています。前回の市民公開講演は、おもちゃ博物館

の北原さんにお願いして 30 万円ぐらいだったと記憶しています。もしそれ以

上の謝金となるなら、その分集客を頑張ろうということになりますので、30 万

円と決めなくても構いません。集客が望めるような方なら人なら金額を問わな

いという説明を JART にもしました。あまりお金に固執しないで、どんどん提

案していただきたいと思います。システムについてですが、皆さんが使うシス

テムは、神奈川学術大会の時とは規模が違います。2 倍から 3 倍程度の規模に

なりますので、とにかく手間をかけないようなシステムにした方が皆さんとっ

て良いかと思います。こちらもお金に固執しないで、より良いシステムを選択

していただきたいと思います。いずれにせよ、皆さんでどんどん楽しい企画を

していただければ助かります。賛助会員の皆様にも何か企画ができればと考え

ております。その様なことが出来れば、会への存続につながると思います。よ

ろしくお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-1-2 2024 年神奈川県病院医療関連団体連絡協議会の開催について 

田島会長）今年は、黒岩知事と面談ができるということですので、2 役で出席

したいと思います。開催は 10 月 21 日ですので、来月の理事会でご審議いただ

きたいと思います。参加費が 1 名につき 6,000 円となりますので、審議いただ

きたいと思います。現在、放射線技師会として困っていることや放射線技師と

して困っていること、神奈川県にお願いしたいことがあれば、私の方に言って

ください。当日伝えさせていただきます。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-1-3 放友会の後援依頼 
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田島会長）音楽と調べ、「講演と音楽の集い」の後援依頼が来ています。前回

ご承認をいただいていると思います。原子力の若杉先生が講演されるそうで

す。会場は、戸塚ですのでお時間がある方は参加の方お願いいたします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-1-4 第 70 回神奈川県公衆衛生学会への協賛広告の募集について 

田島会長）第 70回神奈川県公衆衛生学会への協賛広告の募集については、今

年初めて来ました。学会誌に広告を載せるとのことですが、広告募集と言うの

は、初めてになります。如何でしょうか。学会長が黒岩知事で、毎年、神奈川

県公衆衛生会長表彰もいただいています。費用は、5,000円程度になります。

どうでしょうか、何かご意見ありますか。 

大内相談役）協会の理事が田島会長なので問題ないと考えます。 

田島会長）当会会員は全員会員となります。ゆえに 1600人が会員です。如何

でしょうか。今、相談役からも補足をいただきましたので、協賛広告を出した

いと思います。ご承認ください。 

会場・Webとも意見なし。 

この件については、総務委員会で検討し広告の作成をお願いします。 

 

 

3-1-5 第 43回神奈川県病院学会における展示ブースのご利用について 

田島会長）第 43 回神奈川県病院学会で展示ブースを設けたそうです。県内医

療機関、団体及び賛助会員用に A41 枚分のチラシやリーフレットを置き宣伝等

をしていいただくのが目的のようです。申し込み締め切りが 8 月 28 日になり

ます。会の宣伝ということですので、学術大会のリーフレットでも良いかと思

います。または、先日看護協会に提出した広告でも出したようなものでも良い

かと思います。費用もかかりませんので、承認でよろしいでしょうか。 

承認でよろしいですか。 

会場・Webとも意見なし。 

申し込みは私の方でさせてもらいます。 

 

各委員会からの審議事項 

3-2-1 乳房触診モデル（ファントム）貸出依頼 金岩常務理事 P56 

金岩常務理事）10 月 5 日に横須賀共済病院で健康イベントを開催するというこ

とで、乳房触診ファントムの貸し出し希望がありました。備品貸し出し規程が

ありますので、貸し出し申込書を書いていただきます。早瀬理事です。触診モ

デルは 1 台、イベントは 1 日です。調べますと、以前もファントム貸し出しい

くつかのイベントにしていまして、1 日あたり 1 台 500 円で 出していました。

今回も 1 日だけなので 500 円の請求になるかと思います。審議をお願いしま

す。 

田島会長）これも特に問題ないと思います。よろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-2 研究会開催案内の HP掲載依頼について【資料】津久井常務理事 P15 

津久井常務理事）東京都の骨軟部診断情報研究会というところから 研究会の広

報をしてほしいという依頼がありました。隣接した東京都なので問題ないかと

思ったのですが、世話人の方を見ていただくと、 関東横浜労災、昭和大学横浜

市北部病院、関東労災病院、神奈川の 病院も結構参加しています。しかしなが

ら、KART 会員がこの中にいないということで、相談を受けましたが、神奈川

の病院も参加していますし、内容もしっかりとしているので、広報システム委

員会で検討したところで掲載という形を取らせていただきたいと思います。承

認をお願いします。 

田島会長）東京の研究会です。関東横浜労災、昭和大学横浜市北部病院、関東

労災病院の方はいますが、全て東京の会員です。 

大内相談役）幹事の竹内先生は横浜労災病院で、神奈川の会員です。 

田島会長）神奈川の研究会も、東京のホームページに載せてもらっていますの
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で、相談役から説明もあったように、神奈川の会員がいるということですの

で、問題ないかと思います。ご承認でよろしいでしょうか。 

では、これもご承認ということで、掲載のよろしくお願いします。 

津久井常務理事）ご依頼いただいた東京の後藤さんに、掲載の旨の報告をして

おいた方が良いでしょうか。 

田島会長）お願いいたします。掲載方法を教えてあげてください。 

津久井常務理事）承知しました。 

田島会長）よろしくお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-3 神奈川県診療放射線技術講習会 講師謝金について 宮内常務理事 P41 

宮内常務理事）先月に引き続き、技術講習会の講師謝金の審議をお願いしたい

と思います。先ほど、委員会報告でも話しましたけれども、交通費について

は、距離による基準がありませんでしたので、昨年度と同様に県外の講師につ

いては交通費を実費で支給をするという方向で講師謝金を組んであります。講

師謝金はご覧の通りで、県の技術講習会の内規に沿って、講義時間について計

算をしておりまして、 謝金と交通費合計で 15万 2100円となり、予算内に収

まっております。ご審議をお願いします。  

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-4 第 1回放射線診療実践セミナー講師謝金について 宮内常務理事 P43 

宮内常務理事）診療実践セミナーの講師謝金になります。こらは、90分開催

で、 45分ずつ、2名の講師に、それぞれ講演料を、こちらは JARTの規定に沿

って計算しております。それぞれ 7500円ずつになります。以上です。ご審議

お願いします。 

田島会長）承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-5  のぼり旗、配布用エコバッグの追加購入について 金岩常務理事 P48 

金岩常務理事）先ほどお話しさせていただきました、のぼり旗とエコバックで

す。 

田島会長）エコバックは予算に入っているということなので、承認でよろしい

でしょうか。のぼり旗も 2本で１万円程ですので、これも承認でよろしいでし

ょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-6 藤原会計事務所 契約更新 

田島会長）藤原会計事務所との契約金、継続金です。5月 30日で切れているよ

うです。6月 1日から新たな契約になりますが、この契約は特にこちらから解

除しなければ、自動的に継続となります。年間 60万円、消費税入れて 66万円

になります。ご承認でよいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-7  事務所電話機更新料について 

田島会長）事務所の電話機更新についてです。3台分で 8,448円になりますが

よろしいでしょうか。ご意見ないようですので、承認させてもらいます。財務

方で支払いをお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-2-8  災害発生時マニュアル作成について 吉田常務理事 

田島会長）災害対策委員会のマニュアル作成していただきました。内規等に含

めたいと思いますので、総務委員会と一緒に検討をお願いします。 

吉田常務理事）承知しました。総務委員会と検討し、情報収集基準を今回の地

震も踏まえて決めていければと思います。今後、マニュアル整備にあたり、理

事の皆様からご意見等とお願いすることがあるかと思いますので、よろしくお
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願いいたします。 

田島会長）これは JARTのものでしょうか。 

吉田常務理事）私の方で準備しました。各自治体で震度 5弱の基準が決まって

いたりするので、川崎市とか藤沢市とか、そういうところから拾ってきまし

た。 

田島会長）是非、JARTのものも参考にしてもらうと良いかと思います。あと

は、原子力規制庁のものも見ていただき、それと合わせて提案していただけれ

ばと思います。 

会場・Webとも意見なし。 

 

その他 

3-3-1 入会時の免許証写しについて 

田島会長）届出は、会費免除申請、産休の届出等色々あると思います。今回は

入会時の免許についてですが、規程には、写しと書いてあります。免許を A４

に縮小コピーしてくださいと書いてありますが、携帯での写真メールで届く場

合があります。これは理事会として不可ということでよろしいですか。後は、

総務委員会で文言を検討してください。 

富安常務理事）ホームページを更新するための文言作っています。各種申請の

ところに、まずは文言を追加します。まず委員会で揉んで早急に対応したいと

思っています。 

田島会長）はい、よろしくお願いします。 

会場・Webとも意見なし。 

 

3-3-2 納涼会について 

田島会長）納涼会の話が出ていますが、すっかり失念していました。秋口に、

学術大会の決起集会のようなものができれば良いかと思っています。これは継

続審議にしてください。 

会場・Webとも意見なし。 

 

 

以 上 

 

令和 6年 9月 27日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  
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